



## PEÑARANDA DE BRACAMONTE

# En marcha un nuevo Boletín informativo sobre tecnología

C. H.

Ya se puede consultar el primer número del Boletín del Centro del Conocimiento de Tecnologías Aplicadas a la Educación, publicación digital de periodicidad mensual que pretende ser un altavoz de información sobre el mundo de las TIC y la Educación.

En esta ocasión, colabora Ana Belén Sánchez, profesora de la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, que escribe un artículo sobre *El docente, experto en implementación y desarrollo curricular ante la incorporación de la Web 2.0 en el aula*. En él, la autora señala que "el surgimiento de la Web 2.0 ofrece al contexto educativo una oportunidad única para desarrollar la competencia digital inserta en nuestro currículum oficial, mediante una serie de herramientas que integran y posibilitan el aprendizaje en la red, pero puede resultar difícil para los educadores trabajar con estas tecnologías y, a la vez, desarro-

llar eficazmente el *diseño instruccional* o plan de estudios."

Además, Beatriz Marcano, doctora en Educación, participa con otro artículo sobre las características de este Boletín.

El Boletín del Centro de Conocimiento de Tecnologías Aplicadas a la Educación está pensado para que sus usuarios lo creen a la medida de sus necesidades. Así, en el momento en el que se inscriban, podrán elegir entre recibir los últimos informes, investigaciones, reseñas bibliográficas o buenas prácticas que se hayan dado en el mundo de la educación y las TIC.

La web [www.tendenciaseducativas.es](http://www.tendenciaseducativas.es) es un proyecto desarrollado por el equipo del Centro Internacional de Tecnologías Avanzadas, CITA, de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez en Peñaranda de Bracamonte, Salamanca, y por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio con un Plan Avanza desarrollado hasta diciembre de 2010.